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 入学後初めての定期テストが終了しました。テストの２週間

前から学習の計画を立て、初のテストに向けて、不安ながらも

学習を進めてきました。各教科のワークに何度も取り組んだ

り、苦手なところを自学ノートにまとめたりと、それぞれ工夫

しながら学習する様子が見られました。全校での昼休みの学習

も２日間あり、数学が苦手な生徒は“異学年交流学習会”で２

年生に教えてもらい、とても充実した学習会となりました。 

〈テストに向けて頑張りたいこと〉（6/24 学年朝会での発表より） 

                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回はテスト前に、学年全体に成績についての話をしました。その中でワークやノートなどの提

出物の大切さを知り、テスト当日にはほとんどの生徒がワークやノートを提出することができまし

私がテストに向けてがんばりたいことは、ワ

ークです。期限日までに終われるように計画的

に進めていきたいです。分からないところは分

かる人に聞いて、分からないところをなくして

いきたいです。テストでは、一つ一つの問題を

慎重に解くことで、間違いを減らすのと、でき

るだけ無解答をなくすようにがんばりたいで

す。中学校生活初めてのテストなので、一生懸

命頑張ろうと思います。 

 １組 桐生芽衣さん 

ぼくがテストへ向けてがんばりたいことは、

５教科のワークを最後まで全部解いて、提出期

限までに提出することです。 

定期テストでは１点でも多く点を取りたい

です。ぼくはすぐにあきらめてしまうタイプで

す。しかし、今回のテストではあきらめず最後

までしっかり取り組み、自分自身を成長させた

いです。小学校のテストとはいろいろと違うの

で、よく考えて、計画的に取り組みたいです。 

 １組 都倉優輝さん 

私がテストに向けてがんばりたいことは２

つあります。１つ目は勉強方法を変えることで

す。小学校の時はワークだけで、その日やった

ことの復習はしていなかったので、その日のう

ちに復習をしたいです。２つ目は、計画的に進

めることです。テスト期間に入ってからは、テ

スト計画表に書いたとおりに進んでいるけど、

普段は計画を立てていても計画的に進まない

ことがあるので、そこを直したいです。この２

つをがんばって、４００点以上を取りたいで

す。          ２組 川﨑実柚さん 

僕が定期テストに向けてがんばりたいこと

は、復習と大事なことをまとめることです。よ

く間違えてしまうところや分からなかったと

ころ、今日習ったことを、その日に復習する習

慣をつけたいと思っています。社会や理科は大

事な言葉が多いので、ノートに大事なことをま

とめて覚えられるようにしたいと思っていま

す。初めての定期テストなので、どういう問題

が出るのか分かりませんが、気を抜くと点は取

れないので、油断しないよう気を引きしめて取

り組みたいです。   ２組 坂上慎弥さん 

異学年交流学習会の様子 



 

 

た。提出物を期限内に出すのは当たり前のことですが、当たり前のことを当たり前にできるという

ことが素晴らしいです。これからも続けていきましょう。 

〈テストを振り返って〉（7/8 学年朝会での発表より） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テストは全て返却されましたが、自分の学習への取組を振り返り、次回のテストに向けてもっと

できることはないか、今一度確認してみましょう。また、間違えた問題はしっかり復習することが

大切です。これからの自主学習に活かしていきましょう。 

 

 ９日（木）の生徒朝会で、体育祭の連合の色決めが行われました。代表

生徒によるフリースロー対決の結果、１組が青連合、２組が赤連合となり

ました！！これから係の活動も始まります。まずはそれぞれのクラスで団

結し、2，3 年生と共に体育祭を盛り上げていきましょう！！ 

係 名 青連合（１組） 赤連合（２組） 

応援団幹部 
加藤 洋樹、永井 叶翔 

中野 絢葉、宮島 梨華 

菊池 大和、渋谷 翔磨 

川﨑 実柚、渡邉 心陽 

私がテストでよかった点は、時間を有効に使

えたことです。分からない問題はとばして、分

かるところからやりました。反省点は、たくさ

ん無解答があったことです。各教科のワークや

教科書を読んだり書いたりしたけど、無解答が

たくさん出てしまいました。次回のテストで

は、無解答をなくせるようにがんばりたいで

す。次回のテストでも、時間を有効に使いたい

です。そして、今回よりもよい点数を取りたい

です。         １組 池嶋敬子さん 

テストのよかった点は、テスト前に大事なと

ころをテストの前に覚えられたことです。例え

ば社会は、前の日に大陸や海の名前を覚えたの

で、テストでは役に立ちました。テストの反省

点は、ワークをちゃんと終わらせられなかった

ことです。僕はワークを提出日までに出せませ

んでした。だから、次は最低でも 1 回以上はや

りたいと思います。今回のテストはだめな方だ

ったので、次はもっと頑張りたいです。 

 １組 渡邊 慧さん 

私がテストで頑張ったことは、苦手教科の復

習です。私は理科と社会が苦手なので、理科と

社会を中心にやりました。そのおかげで、どち

らの教科もすらすら解くことができました。テ

ストでの改善点は、英語と国語を後回しにして

しまい、テストでいい結果を出せなかったこと

です。国語は漢字や文法しかやらなかったの

で、次は文章問題もやりたいです。英語は得意

だからと、あまり勉強しないでテストにのぞん

だので、次は自分が苦手なところをやるように

したいです。      ２組 鈴木緋莉さん 

僕がテストに向けて頑張ったことは、社会で

す。僕は社会が苦手なので、特に時間をかけて

取り組みました。苦手な教科に自分から取り組

むことができてよかったです。反省点は、苦手

な教科ばかりやりすぎて、他の教科があまりで

きなかったことです。国語はほとんど時間をか

けることができませんでした。次のテストでは

苦手な教科ばかりでなく、全ての教科を均等に

勉強したいです。メディアばかりやらないで、

自学で毎日コツコツやりたいです。 

 ２組 渡邉唯人さん 



 

 

連合旗係 
酒井 琉太、山田 瑠唯 

桐生 芽衣、佐藤 花奏 

坂上 慎弥、渡邉  楼 

佐藤 綾音、渡辺 結衣 

決勝審判・記録 大久保真美、髙澤 玲彩 鈴木 緋莉、渡邉 真央 

具係 佐久間真梛斗、佐藤 拳太 佐久間陽菜、渡邉 唯人 

 


